

VORWORT

Dieses Heft enthält alle verfügbaren Beiträge zur Jahreskonferenz der Association for Medical Education in Europe (AMEE) vom 5. bis 8. September 1989 in Münster. Dabei handelte es sich um die erste Jahreskonferenz, welche in der Bundesrepublik Deutschland stattfand.

Das Thema der Konferenz lautete: Scientific Thinking in Medical Education. Der letzte Tag war einer gemeinsamen Veranstaltung der AMEE und der IV. Jahrestagung der Deutsch-Chinesischen und Chinesisch-Deutschen Gesellschaften für Medizin (Präsidenten: Prof. Dr. F. H. Kemper und Prof. Dr. Dr. h.c. QIU Fazu) gewidmet. Die Themen der einzelnen Beiträge ergeben sich aus dem Inhaltsverzeichnis.

Unser Dank gilt zunächst allen Autoren und Teilnehmern an dieser Jahreskonferenz, darüber hinaus aber auch allen denen, die bei der Anfertigung dieses Heftes tatkräftig mitgewirkt haben. Von ihnen sollen hier die Damen Erika Foitzik, Sabine Herbst, Maria Hoeltzenbein und Heidi Walsh sowie Herr Dr. Tassos Ladas besonders genannt werden.

PREFACE

This booklet contains all the available contributions from the annual conference of the Association for Medical Education in Europe (AMEE), held in Münster September 5 - 8, 1989. It was the first AMEE annual conference to be held in the Federal Republic of Germany.

The topic of the Conference was "Scientific Thinking in Medical Education". The final day of the Conference was dedicated to the AMEE and the IV annual meeting of the German-Chinese/Chinese-German Medical Societies (Presidents: Prof. Dr. F. H. Kemper and Prof. Dr. Dr. h.c. QIU Fazu). The topics of the individual contributions can be found in the table of contents.

We would like to thank all the authors and conference participants, and all those who intensively worked on this booklet. Special mention goes to Erika Foitzik, Sabine Herbst, Maria Hoeltzenbein, Heidi Walsh and Dr. Tassos Ladas.

Im Namen der Redaktion
On behalf of the editors

Dietrich Habeck